

Frohsinn-Sängerbund 1834 e. V.

Ältester Verein von Neu-Isenburg kämpft ums Überleben

Von Horst Wenz

Noch vor kurzer Zeit, im Jahr 2009, konnte der Frohsinn-Sängerbund 1834 e. V., einer der ältesten Männergesangsvereine in Hessen und gleichzeitig der älteste Verein überhaupt in Neu-Isenburg, das 175-jährige Vereinsbestehen mit diversen Veranstaltungen und einem vielseitigen Programm in ansprechendem Rahmen feiern.

Mittlerweile hat sich der Chor durch alters- und krankheitsbedingte Ausfälle zahlenmäßig stark reduziert und wenn das gewohnte gesangliche Niveau noch einige Jahre weiterhin bestehen und gehalten werden soll, benötigt der Chor aber unbedingt Verstärkung. Wenn man, wie ich, 55 Jahre aktiv im Chor tätig ist und drei große Jubiläen miterlebt und teilweise auch mitorganisiert hat, fällt es schwer, an eine Auflösung des Vereins zu denken, zumal der Chor zur Zeit mit 12 aktiven Mitgliedern stimmlich noch gut in der Lage ist, Konzerte und sonstige Veranstaltungen und Auftritte zu bewältigen. Nicht zuletzt auch durch den bewährten und mit den Sängern sehr gut harmonisierenden Dirigenten Herrn Dieter Haag. Der Chor hat eine zahlreiche, große Zuhörerschaft und kann sich guter Kritiken erfreuen.

Es gibt in Neu-Isenburg oder der näheren Umgebung mit Sicherheit genügend Herren jeglichen Alters, die gerne in einem Chor mitwirken würden, denen aber der Mut zum ersten Schritt fehlt. Ich denke dabei nicht in erster Linie an Jugendliche, denn die haben in der heutigen Zeit meist andere Interessen.

**Unsere Chorproben sind jeweils
mittwochs von 19:30 – 21:00 Uhr
im Haus der Vereine
63263 Neu-Isenburg
Offenbacher Straße 35, I. OG**

Aber musikinteressierte Herren, egal welchen Alters, gleich welcher Stimmlage, die Freude am Chorgesang und an der Geselligkeit haben, sind herzlich eingeladen an einer unverbindlichen Probensingstunde bei uns teilzunehmen oder sich eine Chorprobe einfach einmal nur anzuhören. **Singen im Chor kann jeder**, es bedarf meist nur einer kleinen Überwindung zum ersten Probenbesuch. Es ist kein Vorsingen nötig und besondere Notenkenntnisse sind auch nicht erforderlich. Machen Sie einen Versuch, Sie werden es bestimmt nicht bereuen.

Unser Repertoire reicht von der klassischen Männerchorliteratur über Oper, Operette, Musical, bis hin zu geistlichen Chören, Volksliedern und modernen Schlagern.

Die Geselligkeit kommt innerhalb des Vereins ebenfalls nicht zu kurz. Die Sänger würden sich über Neuzugänge sehr freuen.

Die als nächstes gesteckten Ziele des Vereins sind im kommenden Jahr am 13. April 2013 in der Marktplatzkirche ein Chor- und Solisten-Konzert aus Anlass der 20-jährigen Zusammenarbeit mit unserem Chorleiter Herrn Dieter Georg Haag sowie diverse Veranstaltungen zu dem 180-jährigen Vereinsbestehen im Jahr 2014.

Mit dem Schwarzwälder Männergesangsverein „Gresgen 1864“ bei Zell im kleinen Wiesental, verbindet den Verein im Jahr 2014 eine 50-jährige, harmonische Sängerfreundschaft, die es ebenfalls wert ist, gefeiert zu werden.

**Nähere Informationen erhalten
interessierte Herren über:**

Lothar Erdt, Tel. 06102 22563

Manfred Geyer, Tel. 06102 327137

Horst Wenz, Tel. 06102 8399888

Die nächste Ausgabe des

Isenburger

erscheint am 15. März 2013.

Anzeigenschluss für die 65. Ausgabe ist der 22. Februar 2013

Wir wünschen
unseren Kunden
ein frohes Weihnachtsfest

**Cosmetics &
Care**
Inh. Silvia Kossmann

- Ganzheitskosmetik
 - Anti Aging
 - Verbesserung der Körpersilhouette
 - Make up-Workshops
 - Fußpflege
- neu:**
- Dauerhafte Haarentfernung

Friedhofstraße 72
63263 Neu-Isenburg
Telefon 06102 33188
cosmetics-care@t-online.de

Europcar



**SIE HABEN
DIE PLÄNE.
WIR HABEN
DIE AUTOS.**

Das perfekte Fahrzeug für jeden Anlass bekommen Sie bei:

Europcar Autovermietung GmbH
Agentur Simon
Carl-Ulrich-Str. 8
63263 Neu Isenburg
Tel. 06102/66 63

